



園だより

北松戸ニコニコ保育園

R.7.3.3

草木が芽吹き始める時期となりました。今年度も残り一ヶ月となり、年度初めからの一年間を振り返ると子どもたち一人ひとりの成長が目に見え、色々な場面が思い出されて感慨深いものがあります。卒園式の練習も始まり、進級への期待に胸を膨らませている子どもたち。小さな成長も見逃さず、たくさん褒めて自信を持って次の年度に進めるようにしたいと思います。保護者の皆様には保育へのご理解・ご協力を頂き感謝の気持ちでいっぱいです。一年間ありがとうございました。

今月の予定

- 1日(土) 新年度説明会
- 3日(月) ひなまつり会・身体測定
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(木) お誕生日会
- 15日(土) 卒園式
- 19日(水) お別れ遠足



3月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

子どもの様子

ぱんだ組さんは今、卒園式に向けて歌や劇の練習を頑張っています。繰り返し練習する中で自信がつき、大きな声が出るようになってきました。お当番活動でみんなのエプロンを配ったり、りす組さんやひよこ組さんの靴下を履かせてあげたりとお手伝いも上手に出来るようになり、みんなの憧れの『ぱんだ組』として素敵な姿をたくさん見せてくれています。

ぱんだ組さんの姿に刺激されて、今までは手伝ってもらっていたりす組さんも“自分で!”の意欲が高まっています。靴下を履こうとしたり、トイレにも積極的にいき、オムツやズボンも一人で履こうとする姿がみられます。ひよこ組さんはおもちゃが欲しくて泣いていた姿から、少しずつ「かして」とジェスチャーで伝えられるようになってきました。頭をぴよこんと下げて「ありがとう」のお礼も出来ています。

泣いたり笑ったり、楽しい行事を一緒に経験し、輝きを増した子どもたち。すべてがこれからの糧となると思います。卒園・進級まであと少しですが、笑顔いっぱいの楽しい毎日を過ごしていきたいと思います!

今月のうた

ピリーブ 春がきた
思い出のアルバム にじ

今月の体操

はとぽっぽ体操

☆自分でやってみよう☆

色々な経験をしてできることが増えてきた子どもたちですが、最初から上手にできるわけではありません。実は、上手にできないことが大切なのです。小さいうちは失敗を重ねながら自分で学んでいくことが大事。失敗させないようにフォローしたり先回りをしすぎると、失敗したときにくじけてしまい「やってみよう」というチャレンジする心が育たなくなってしまうかもしれません。うまくいかなくて助けを求めてきたときはパパ・ママの出番です!うまくいかなかった気持ちを受け止めて、できるように少しだけお手伝いしてあげてください。

心も体も大きく成長している今だからこそ、自分でやってみようとする心を大切にして見守っていきましょう。



お知らせ

進級に向けて持ち物の確認と、洋服などのサイズチェックをお願いします。